

LES FAITS DU JOUR

Un enfant de 6 ans, du nom de Kenyon, s'est noyé à Lachine hier.

Les frégates françaises la Flore et le Bouvet doivent quitter la rade de Québec pour New-York le 20 courant.

Des filous de profession exercent actuellement leur industrie à Toronto. Que la police nous préserve de cette engeance.

Une démonstration patriotique anti-allemande, a eu lieu mercredi, à Magala. Plus de 12,000 personnes y ont pris part.

Le R. Père André et Charles Nolin étaient au nombre des témoins entendus dans le procès de Scott, hier, à Régina.

Un jeune homme de 15 à 18 ans a été trouvé mort, hier matin, sur la ligne du chemin de fer du Nord, entre Mascouche et Terrebonne.

Un vieillard de 105 ans, du nom de Lafleur, a demandé un refuge à la police de Montréal hier. Il est dénué de tout moyen d'existence.

Nous saluons avec plaisir le retour à Montréal de notre ami, M. J. L. Archambault, avocat, après un séjour de plusieurs mois en Europe.

M. Hurteau, M. P., doit partir, demain, pour aller visiter, en compagnie du Dr Duhamel, M. P. P., plusieurs cantons de la vallée de la Gatineau.

Le Courrier de St Hyacinthe dit: M. et Madame Antoine Adam, d'Ottawa, étaient en visite cette semaine chez M. le shérif Adam, de cette ville.

L'an 5646 de l'ère juive a été inauguré, hier soir, par des fêtes extraordinaires, dans les synagogues. Avec cette cérémonie s'ouvre une période de pénitence de dix jours, qui se terminera par la confession des Israélites.

Nous croyons devoir répéter ici que toute demande pour octroi de terres ou certificat à être accordé aux militaires pour service actif dans les Territoires du Nord-Ouest en 1885, doit être faite directement au département de l'Intérieur à Ottawa.

Le conseil municipal de Lyon ayant refusé d'assister les ouvriers sans ouvrage, une foule de 10,000 personnes s'est rassemblée et a assiégé l'hôtel de ville au cri de "vive la Commune." Les troupes et la police n'ont pu disperser la foule qu'avec beaucoup de peine.

Il existe à Montrose, I. P. E., une madame Graham qui est venue à 110 ans. Elle était petite fille quand la guerre de l'indépendance se déclara, et dans la force de son âge quand Napoléon ne faisait encore que rêver de sa gloire en Corse. C'est la plus vieille personne au Canada.

Le très-révérend M. Luc Désilets, ancien curé du Cap de la Magdeleine, et ex-grand-vicaire du diocèse des Trois-Rivières, est attendu d'Europe incessamment. Il doit

Madame Thomas Byfield née DUMOUCHEL, 147 Rue Sparks Ottawa.

Modes Parisiennes, dernier goût, grande variété de chapeaux d'été. Notre assortiment qui vient d'arriver et des plus complètes.

Dame Thomas Byfield. 3 juin

prendre possession de la cure de la Baie du Febvre, dans le nouveau diocèse de Nicolet, ayant opté pour ce diocèse.

Les funérailles du jeune marin français, Eugène-Marie Lemoine, mort subitement à bord de la frégate la Flore, dont il était le second chef de timonerie, ont eu lieu mercredi matin. Le service funèbre a été chanté à sept heures sur la frégate, et à 8 heures, on conduisait les restes mortels du défunt au cimetière Belmont.

LE CHOLÉRA

Paris, 10—Il y a eu, hier, trois décès des suites du choléra à Salon, deux à Nîmes et trois à Belgrade.

Toulon, 10—Quatre décès ici la nuit dernière.

Gibraltar, 10—Le choléra a un caractère de malignité considérable aux frontières espagnoles. Les malades tombent dans un état complet de prostration dès les premières atteintes. Le commerce est très-inactif et le travail abandonné, malgré que la ville soit dans un bon état sanitaire et que l'on désinfecte tous les lieux deux fois par jour.

Rome, 10—Dix-neuf nouveaux cas de choléra et 5 décès à Palerme. Le reste de la Sicile est exempt jusqu'à aujourd'hui des atteintes du fléau.

Washington, 10—Le secrétaire d'Etat Bayard a reçu un câble gramme l'informant que le choléra sévit à Shanghai, Chine.

UN SERPENT DE MER

La nouvelle de l'apparition d'un serpent de mer au Bic, l'autre jour, a causé une vive sensation. Le capitaine Mackenzie, de Montréal, de passage dans ce village, était allé à la chasse aux outarès, dans la baie, en compagnie de MM. Warlesly et Carson, quand vers midi ils arrivèrent à un endroit où ils aperçurent quelque chose qui ressemblait à un mâle de n. vire. A leur grande surprise, néanmoins, ils ne tardèrent pas à constater, en approchant, que c'était un serpent monstrueux qui, en voyant la chaloupe, éleva la tête à plus de 18 pieds au-dessus de l'eau. Ils tirèrent dessus et leurs balles atteignirent le monstre, car on vit bientôt du sang sur l'eau.

A en juger par les apparences, ils estiment que le serpent en question doit mesurer environ 160 pieds de longueur. On l'a vu se diriger vers l'île au Massacre, et l'on croit qu'il y habite une caverne, où, il y a 200 ans, eut lieu le massacre de 200 Indiens qui s'y réfugièrent, fur et découverts par leurs ennemis et brûlés vifs. On se propose d'organiser une expédition pour capturer ce monstre.

LE BAZAR ST JEAN BAPTISTE

Hier soir, salle comble au bazar St Jean-Baptiste. La fanfare des Chaudières y a fait entendre ses plus harmonieux accords. Elle avait offert gratuitement ses services et le comité de direction lui doit beaucoup de reconnaissance pour cette conduite généreuse. Elle est d'ailleurs, on le sait, toujours prête à fournir son concours aux œuvres de charité.

Le bazar est sous les auspices de dames et de demoiselles charmantes, qui sollicitent avec tant d'amabilité que la personne la moins sensible aux grâces du beau sexe ne peut résister à la tentation d'ouvrir sa bourse et de donner l'obole qu'on lui demande.

Les objets sont nombreux et d'utilité première. Pour dix cents, si la fortune est favorable, on peut gagner un service à déjeuner, un huilier ou un beurrier en argent; pour vingt-cinq cents, un tabouret, un pot en argent ou une horloge.

La votation est ouverte: les amis de M. Blais ont pris une avance qu'ils ne garderont pas longtemps, s'il faut en croire les amis de M. Duhamel. La lutte promet d'être chaude.

Somme toute: soirée agréable et recette considérable. Venez en masse au bazar. Ceux qui y étaient hier soir se sont bien promis d'y revenir. Pourquoi, demande-t-on? Parceque...mais c'est un secret, venez voir et juger par vous-mêmes.

Communiqué.

John Moore, de Golbourne, s'en retournait à domicile mardi soir, après avoir pris de copieuses libations à Ottawa, quand il est tombé de sa voiture et s'est fracturé un bras. Encore un qui jure mais un peu tard qu'il n'en prendra plus.

LE MONDE ET LA VILLE

Il y aura samedi soir une course de un mille entre MM. Grison et O'Connor, au patinoir Royal.

On parle, à Templeton, de bâtir une nouvelle église aux Grandes Chutes, sur la Rivière Blanche.

On vient de compléter tous les papiers nécessaires pour obtenir la division du township de Templeton.

Le carré Cartier a été visité par les élèves du collège St Joseph hier après-midi. Le spectacle était des plus joyeux.

La troupe comique de E. A. McDowell doit jouer au Grand Opéra mercredi prochain et tous les autres soirs de la semaine.

La corporation est à faire tailler les arbres des rues Elgin et Maria. Il est à souhaiter que cette initiative ne se borne pas seulement à cette partie de la ville.

L'Association des Arts d'Ottawa vient de lancer son prospectus pour l'hiver 1885-86. Les cours vont être très-complets et seront dirigés par des hommes de la plus haute compétence.

On a récemment découvert une mine de mica que l'on dit d'une grande richesse, à environ dix milles de Mattawa et à trois milles au sud de la voie du Pacifique Canadien.

Notre ville est, depuis hier, en communications téléphoniques avec Carleton Place. Elle le sera également dans quelques jours avec Perth, Smith's Falls, Irish Creek et Brockville.

Les subalternes du département de la Milice ont fort à faire, à l'heure qu'il est, pour approvisionner convenablement les divers camps qui doivent se tenir vers la fin de ce mois.

M. A. C. Odell a obtenu le contrat de la briquerie que va nécessiter la construction de nouveaux égouts dans différents quartiers de la ville. Il s'attend à en fournir à peu près un demi-million.

Plusieurs cultivateurs du voisinage d'Ottawa disent que le rendement en grains de la moisson est loin d'être ce qu'ils espéraient. La quantité et la qualité font, paraît-il, généralement défaut.

Ottawa a été visité hier par environ un millier d'excursionnistes de Cornwall. Tous sont repartis durant la soirée, après avoir beaucoup admiré les points de vue féériques qu'offre la capitale et les magnifiques industries qu'elle renferme.

Il y aura probablement une assemblée spéciale du conseil de ville lundi soir, pour ratifier les contrats accordés par le bureau des travaux relatifs à diverses améliorations locales. On permettra ainsi aux entrepreneurs de se mettre à l'œuvre sans délai.

D'après les fluctuations du commerce de bois, cet été, il est facile d'augurer que la coupe du bois carré sera peu considérable l'hiver prochain dans les divers chantiers de l'Ottawa. Par contre, par exemple, on s'attend à ce que la coupe des billots, au-delà de beaucoup le chiffre des années dernières.

Il y aura un concours entre plusieurs fanfares, le 23 septembre courant, à Prescott, sous les auspices de la société d'agriculture de South Granville. Un prix de \$100 et un second de \$50 seront distribués, à la clôture de ce jubilé musical, aux deux concurrentes jugées les meilleures.

La foule fait queue continuellement au magasin de 5, 10, 25 cts et de \$1, nos 151 et 153 rue Sparks, pour profiter de l'extrême bonne fortune qu'il offre aux acheteurs, en leur donnant à des prix infimes des articles du dernier goût et d'une valeur incontestable.

Qu'on se le dise.

Les employés de plusieurs banques de cette ville viennent de se faire vacciner, se conformant en cela au désir des gérants de ces institutions. C'est certainement ici un exemple bon à suivre, à l'époque où nous sommes, quand tout l'atmosphère qui entoure notre globe ne semble hanté, que par des microbes de toutes les dimensions, de toutes les formes et de toutes les malignités imaginables.

Hier matin, à la cour de police, Henry Dunn a été condamné à deux mois de prison pour vol de hardes. Wm Parkinson et Wm Mitchell, accusés d'avoir troublé la paix, paraîtront de nouveau aujourd'hui devant le magistrat. John Slicer a payé \$2 d'amende et les frais pour s'être enivré. Plusieurs

personnes ont été condamnées à \$1 d'amende et les frais pour avoir laissé errer leurs vaches dans les limites de la ville.

A ceux qui veulent un article de goût pour faire un présent, à tous ceux qui désirent des jouets mécaniques et les mille et une autres fantaisies que les enfants adorent, nous conseillons une visite aux Nos 151 et 153, rue Sparks, où ils recevront la valeur équivalente à leur argent, qu'ils dépensent 5, 10, 25 cts ou \$1.

N'oubliez pas que c'est demain que doit avoir lieu la réouverture du magasin de la Boule Verte, coin des rues Dalhousie et St Patrice. Le choix de ses marchandises est vraiment merveilleux, sous le double rapport de la nouveauté et du bon goût. Pas un seul article de l'énorme stock qui s'étale sur ses tablettes n'est ancien, et tout a été directement importé de la manufacture durant la dernière quinzaine. Chacun pourra s'en convaincre en allant examiner les marchandises. Le peu de dépenses que va occasionner l'administration de l'établissement nous permet de promettre aux acheteurs des conditions de vente plus avantageuses que n'importe où ailleurs. Qu'on se rende en foule au magasin de la Boule Verte, coin des rues Dalhousie et St Patrice.

Les vrais amis sont toujours là Sans oublier le passé, pensons à l'avenir et surtout ne perdons pas de vue les belles choses telles que bijoux de mariage, montres, parures et bijoux de tous genres et à bas prix. Chaque article est garanti tel qu'on le représente, sinon la vente est nulle, chez H. Norez, No. 30 rue Rideau, porte voisine du "London Chop House." Verres de montres 10 et 15 cts. Réparations faites avec soin à des prix modérés.

Les acheteurs de la ville et de la campagne sont respectueusement invités à faire une visite au "Magasin Merveilleux," coin des rues Sparks et O'Connor. Ils sont sûrs de trouver là le plus bel assortiment de marchandises de goût et de jouets d'enfants qu'il y ait dans le Dominion. La maison importe, en effet, tous ses articles de commerce et choisit scrupuleusement ce qui se produit de plus nouveau et de plus à la mode dans la fabrication européenne et américaine. Personne n'entre dans le "Magasin Merveilleux" sans trouver ce qu'il lui faut, et à des prix défiant toute compétition. Chacun y reçoit pour son argent et davantage, qu'il dépense 5, 10, 25 cts. ou \$1.00.

Que les acheteurs ne manquent donc pas de faire une visite aux numéros 151 et 153, rue Sparks, chez le populaire propriétaire du "Magasin Merveilleux."

OUVERTURE DES CLASSES

Que ceux qui ont besoin de livres et d'autres articles d'école, n'oublient pas de venir voir mes prix avant d'acheter ailleurs, car il est reconnu qu'il n'y a pas de maison à Ottawa qui vende à meilleur marché.

P. C. GUILLAUME, 455 Rue Sussex.

E. G. LAVERDURE MAGASIN GÉNÉRAL DE FERRONNERIE

Vous trouverez chez moi tout ce qu'il faut dans cette ligne Ou ils, Clous, Câble, Chaîne, Etc. Peintures, Huiles, Vernis, Vitres, Mastix Etc.

Comme par le passé un assortiment complet de QUINCAILLERIE. 69 & 71 Rue WILLIAM

BOTTES ET SOULIERS

ASSORTIMENT COMPLET de Chaussures de tous les genres, dernier style, pour hommes, dames et enfants, pour les saisons du printemps et de l'été. Grande réduction; prix extraordinairement bas. L'assortiment est complet et considérable, en sorte que les acheteurs ont tout le choix désiré

G. MURPHY, No 538 rue Sussex, Ottawa. 12 mai 1885—la

ALPHONSE JULIEN. Pompes Funèbres. Entrepreneur de

263 Rue DALHOUSIE, Ottawa. Ci-devant occupé par M. Jos. Sénécal. M. ALPHONSE JULIEN, bien connu à Ottawa, désire annoncer au public d'Ottawa et de ses environs qu'il a ouvert un magasin de pompes funèbres. Toute commande qu'on voudra bien lui confier sera exécutée avec promptitude et soin. Prix très modérés. On peut s'adresser la nuit comme le jour. Deux MAGNIFIQUES CORBILLARDS sont à la disposition du public. Ornaments et décorations de chambres funéraires fournis sur demande. ALPHONSE JULIEN, propriétaire. 3 mai—1 an

CHARBON

LE CHARBON LACKAWANNA, DE PREMIER CHOIX

Et importé, chaque jour, tout frais tiré des mines.

A bord des Chars seulement. Bas prix. Qualité garantie. J. G. BUTTERWORTH & Cie 86 RUE SPARKS.

Collège d'Ottawa

SOUS LA DIRECTION DES R.R. PP. OBLATS, O. M. I., Confère les Grades Universitaires

Cours Classique, Cours de Génie Civil, Cours Scientifique et Commercial

Par sa position et sa méthode d'enseignement, le collège d'Ottawa offre à tous, des facilités exceptionnelles pour apprendre l'anglais.

Le collège, considérablement agrandi, ne laisse rien à désirer sous le rapport du confort et de l'hygiène; dortoirs bien chauffés et bien aérés, salles spacieuses, lumière électrique, etc., etc.

Outre les cours de récréation, un vaste terrain vient d'être acquis et préparé pour les jeux athlétiques.

CONDITIONS Pension, enseignement, lit et garniture, lavage et raccommodage de linge, honoraires du médecin, payable d'avance au commencement de chaque terme, en septembre et en février.

Cours classique, par semestre\$50.00 Cours de génie civil.....85.00 Cours commercial.....75.00

EXTRAS—Télégraphie, Sténographie et musique instrumentale. Le dessin et la musique vocale sont enseignés gratuitement. Les cours s'ouvrent le 2 septembre. Le prospectus est envoyé sur demande.

TRES-REV. P. J. H. TABARET, O. M. I. D. D. Supérieur.

VERITABLE Vente Complète D'ARTICLES DE MODES

ET DE MARCHANDISES DE GOUT A 25 CTS. DANS LA PIASTRE!

En d'autres termes, on donne une valeur d'une piastre en effets de goût pour 25 cts. LE STOCK COMPREND: Chapeaux garnis et non garnis, Belles plumes d'Autriche, Considérable assortiment de nouvelles dentelles, Soies, Satin, Velours et Rubans, Vestes en laine et pardessus imperméables pour dames, Falbalas en dentelle ou en batiste.

VALEUR SPECIALE. Un beau lot de Rideaux en dentelle valant 35 cents la paire et au-dessus. Les acheteurs gagneront beaucoup en se présentant de bonne heure et souvent

GRANDE VENTE D'ARTICLES DE MODES. E. Woodcock 39, RUE SPARKS.

Stock de Marchandises Sèches à Vendre

AVIS Les sousignés recevront jusqu'à mardi, 22 septembre 1885, des soumissions cachetées, pour la vente du stock de banqueroute de L. L. A. Grison et Cie, comprenant: Stock.....\$10,078.33 Mobilier.....635.00 Crédits de livres.....2,143.06 \$12,856.39

Les conditions seront argement comptant. Les personnes désirant examiner le stock pour soumissionner, pourront le faire en s'adressant à KEARNS & RYAN, Cessionnaires

CHEMIN DE FER INTERCOLONIAL

La route directe pour se rendre de l'Ouest à tous les points du Nouveau-Brunswick, de la Nouvelle-Ecosse, de l'île du Prince Edouard, du Cap-Breton et de Terranova.

Toutes les places de bords, les stations de pêche et les lieux d'amusements les plus populaires du Canada se trouvent échelonnés sur cette route.

Des chars palais laissent Montréal les lundis, mercredis et vendredis pour Halifax, et les mardis, jeudis et samedis pour St Jean, N. B., sans interruption.

Les trains de l'Intercolonial connectent d'une manière constante à la Pointe Lévis avec le chemin de fer du Grand Tronc et les vapeurs de la compagnie de Navigation du Richelieu en destination de Montréal, et à Lévis avec le chemin de fer du No. 4.

D'élégants chars palais grésés de buffets et des chars-la-gages circulent sur toute la ligne.

Il existe des restaurants de première classe à des distances raisonnables. Importateurs et Exportateurs Trouveront avantageux de se servir de cette route, vu qu'elle est la plus rapide et que ses taux de transport sont aussi bas que ceux de toute autre ligne.

Le trafic direct est expédié par des convois rapides spéciaux, et l'expérience a prouvé que la route de l'Intercolonial est la plus rapide pour le fret d'Europe, venant ou en destination des divers points du Canada et des Etats de l'Ouest.

On peut obtenir des billets et aussi tous les renseignements désirables sur la route, les taux de passage ou de fret en s'adressant à E. KING, Agent de billets, No. 15, rue Elgin, Ottawa.

ROBERT B. MOODIE, Agent pour les passagers et le fret de l'Ouest, 93 bloc Rossignol, rue York, Toronto.

D. POTTINGER, Secrétaire général Bureau du chemin de fer Moncton, N. B., 26 Mai 1885

AVIS AUX ENTREPRENEURS

DES SOUMISSIONS cachetées distinctes, adressées au sousigné et endossées "Soumissions pour Arsenal, Salle du Manège, Montréal," seront reçues jusqu'à MARDI le 15 Septembre courant inclusivement, pour la construction

D'ARSENALX A LA Salle du Manège, à Montréal. Les plans et spécifications peuvent être examinés au Département des Travaux Publics, à Ottawa et au bureau de A. Raza, écr. architecte, à Montréal, le 15 et après le JEUDI 3 courant.

Les soumissionnaires devront se rappeler que les soumissions doivent être faites irrévocablement conformes aux formulaires imprimés et signés par les soumissionnaires mêmes. Un chèque de banque accepté, fait payable à l'ordre de l'Honorable Ministre des Travaux Publics, égal à cinq pour cent du prix de la soumission doit accompagner cette dernière, laquelle somme sera consignée, si le soumissionnaire refuse d'accepter le contrat pour l'ouvrage aux taux et termes mentionnés dans sa soumission. Le chèque ainsi envoyé sera retourné à chaque soumissionnaire dont la soumission n'aura pas été acceptée.

Le département ne s'engage pas, néanmoins, à accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions. Par ordre, A. GOBBEL, Secrétaire. Ministère des Travaux Publics, Ottawa, 2 Sept. 1885.

Sirop des Enfants du Dr Goderre

Ce sirop est préparé avec l'approbation des professeurs de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal, de l'Université de l'Université du Collège Victoria.

Le sirop des enfants est supérieur à toutes les préparations calmantes offertes aux mères de famille pour calmer la santé de leurs enfants; il peut être donné avec la plus grande confiance aux enfants dans les cas suivants: Colique, Diarrhée, Dysenterie, Dentition douloureuse, insomnie, Toux, Rhume, Coqueluche, etc.

Demandez le Sirop de Dr GODERRE et n'en achetez point d'autre. En vente par tout le Canada et les Etats-Unis. Prix, 25 Cts. LA BOUTEILLE. Seul propriétaire, B. E. McGILLIS, Chimiste. Montréal.

JAMES R. BOWEN ARCHITECTE

Chambre 25, SCOTCH ONTARIO CHAMBERS RUE SPARKS. Ottawa, 18 avril 1885

Dr ALFRED SAVARD BUREAU: NO. 376, RUE CUMBERLAND. Ancienne résidence du Dr Prevost, Ottawa, le 10 mai